



Sainte Cécile fêtée chez les Bleus de Bar et les Bleus de la Saulx

Les sociétés musicales de Bar-le-Duc et d'Hirsonville ont fêté, hier, leur patronne sainte Cécile. L'orchestre champêtre des Bleus de Bar s'est rendu à Naives-Rosières où il a animé l'office dominical. La batterie-fanfare des Bleus de Bar a donné, quant à elle, une petite cérémonie à la sortie de la messe à l'église Saint-Antoine de Bar-le-Duc, tandis que la fanfare des Bleus de la Saulx se retrouvait au café de l'Industrie, à Hirsonville, pour célébrer cette fête.

A cette occasion, cinq Meusien regrettent la médaille d'honneur des sociétés musicales et chorales : M. Gaston Sancier, tambour, pour 30 ans de présence, M. Bernard Cier, clairon-trompette pour 20 ans de présence et MM. Dominique Garnier, trompette d'harmonie, Roland Clément et Jean-Paul Després, clairon-trompette pour 15 ans de présence.

ci-contre
l'orchestre champêtre des bleus de bar

ci-dessous
cinq médailles aux bleus de la saulx

